SONNABEND, 1. FEBRUAR 2020

Sylter Nachrichten

Vor zehn Jahren

... berichtete die *Sylter* Rundschau über die 42. Ausgabe des Unternehmerballs, der damals unter dem Motto "It's magic" im Alten Kursaal stattfand. "Dieser Abend soll einer für die Sylter sein. Sie sollen sich mal wiedersehen und miteinander schnacken können", erläuterte Unternehmer-Sprecher Carsten Kerkamm damals. Bis 4 Uhr machten die 300 Veranstaltungsgäste den Abend und die Nacht zu etwas Unvergesslichem, wie unsere Zeitung berichtete.

Hier zu Hause

Kleidermarkt in Keitum

KEITUM Am Sonntag, 2. Februar, von 11 bis 16 Uhr findet ein großer Kleidermarkt in der Keitumer Halle statt. Bei gemütlicher Stimmung kann man nach Lust und Laune nach etwas Neuem schauen, oder einfach nur eine Tasse Kaffee trinken oder einen Hotdog essen.

Diavortrag "Sylt im Orkan"

WESTERLAND Sylt schmilzt - beständig nagen winterliche Sturmfluten an der Insel. Kostspielige Küstenschutzmaßnahmen müssen die Sandverluste regelmäßig ausgleichen. Die Macht der ungebändigten Naturgewalten veranschaulicht der Diavortrag "Sylt im Orkan", den Werner Mansen am Dienstag, 4. Februar, in Westerland präsentiert. Der Vortrag beginnt **um 20 Uhr** im Raum Nordsee auf der oberen Promenade. Karten sind bei den Sylter Vorverkaufsstellen für 6 Euro (Abendkasse: 7 Euro) erhältlich.

Nulltarif für Sylter Schulklassen

Dank der Sylter Bank und der Sylter Verkehrs-Gesellschaft werden Schulklassen kostenlos mit dem Bus nach List und zurück gefahren

Von Frank Deppe

SYLT In den Genuss besonderer Unterrichtsstunden abseits der Schule können ab sofort alle jungen Sylter vom Erstklässler bis hin zum Abiturienten kommen: Dank eines großzügigen Sponsorings seitens der Sylter Bank und der Sylter Verkehrs-Gesellschaft (SVG) werden Schulklassen nach vorheriger Anmeldung kostenlos mit dem Bus nach List und zurück gefahren und unternehmen dort einen Besuch des Erlebniszentrums Naturgewalten zum Nulltarif.

Matthias Strasser ist von diesem neuerlichen Engagement zweier namhafter Sylter Unternehmen begeistert: "Schon von Beginn an haben wir viel Unterstützung durch die Sylter Bank und die Sylter Verkehrs-Gesellschaft erfahren", erläutert der Geschäftsführer des Erlebniszentrums Naturgewalten.

Dirk Ehlers, Vorstandsmitglied der Sylter Bank, hatte an Strasser die Idee zu einer Aktion herangetragen, die allen Sylter Schülern zugute käme. Während die Sylter Bank die Eintrittspreise übernimmt, ließ sich auch die SVG nicht lange bitten: "Wir hatten im Stillen auf einen Rabatt gehofft, doch SVG-Chef Sven Paulsen und Betriebsleiter Sven Seddig teilten nach kurzer Beratung mit, dass sie das Angebot komplett kostenlos ermöglichen", freut sich



Mit dem SVG-Bus reiste die Klasse 1b zum Besuch des Erlebniszentrums (im Hintergrund) an.

FOTOS: DEPPE

Strasser.

"Wir finanzieren das Projekt sehr gerne, da unser Slogan nicht von ungefähr lautet: Der Sylter Bank", unterstreicht Marketingleiterin Nadja Fink. Dem Geldinstitut läge es dabei am Herzen, den Nachwuchs für die Umweltthematik praxisnah zu sensibilisieren.

Den ersten Besuch einer Schulklasse in dem informativen Zentrum am Lister Hafen stattete in dieser Woche die Klasse 1b der Norddörfer-Schule zusammen mit Klassenlehrerin Stephanie Meyer und der Bundesfrei-



Neugierig traten die Steppkes zur Erkundung des Zentrums an.

willigendienst-Leistenden Wiebke Hausmann ab. "Die Kinder waren im Vorfeld mächtig aufgeregt und wir

haben uns inhaltlich auf den heutigen Tag entsprechend vorbereitet. Das ist wirklich eine tolle Ergänzung zum normalen Unterricht", befand Stephanie Meyer, als die 16 Mädchen und Jungen von Matthias Strasser und Marketingleiterin Melanie Steur herzlich begrüßt wurden.

Während das Erlebniszentrum Naturgewalten jedes Jahr von zahlreichen auswärtigen Schulen auf Klassenfahrt besucht wird, sind jetzt auch alle Sylter Schulklassen am Zuge. Anmeldungen durch die Lehrkräfte werden unter der Rufnummer 836190 oder per e-Mail info@naturgewalunter ten.de gern entgegengenom-

Zuschüsse aus Henner-Krogh-Stiftung jetzt beantragen

verabschiedenden Haushalts der Gemeinde Sylt für das Jahr 2020 können bis zum 31. März 2020 Zuschussanträge in einer Pressemitteilung der Gemeinde Sylt.

Antragsberechtigt Einzelpersonen, Musikgruppen, gemeinnützige Vereine, Schulen und Chöre, die ihren

SYLT Unter Vorbehalt des zu Hauptwohnsitz oder Sitz auf Veranstaltung oder der Ander Insel Sylt haben. Bei Musikgruppen muss die Mehrzahl der Mitglieder diese Voraussetzung erfüllen. Für die ist. Dem Antrag ist ein Finanan die Henner-Krogh-Stif- Förderung jeder Anschaf- zierungsplan beizufügen. tung gestellt werden, heißt es fung, jeder Veranstaltung oder sonstiger Aktivität aus Stiftungsmitteln ist ein Einzelantrag erforderlich, der grundsätzlich mindestens fünf Wochen vor der Durchführung der Maßnahme, der

schaffung schriftlich an das Amt für Inneres und Bildung der Gemeinde Sylt zu richten

Werden für mehrere Maßnahmen Zuschüsse beantragt, sind zudem die Prioritäten anzugeben. Gefördert werden z. B. Projekte, Veranstaltungen und Initiativen, die nach Art und Qualität geeignet erscheinen, das musikalische Angebot auf der Insel Sylt nachhaltig zu verbessern. Auch die musikalische Aus- und Fortbildung jüngerer Menschen kann aus Stiftungsmitteln gefördert werden, wobei Musiker aus sozial schwachen Familien bevorzugt werden. Der Verwendungsnachweis ist innerhalb von sechs Wochen nach Beendigung des geförderten

Projektes vorzulegen.

Die ausführlichen Vergaberichtlinien und die entsprechenden Anträge sind erhältlich beim Amt für Inneres und Bildung der Gemeinde Sylt, Andreas-Nielsen-Straße 1, 25980 Sylt / OT Westerland, oder im Internet unter www.gemeinde-sylt.de. Ein Rechtsanspruch auf Förderung besteht nicht.

